



La lutte pour le Canada ✕ The Fight for Canada

1812.gc.ca

La guerre de 1812 The War of 1812

Les guerriers métis pendant la guerre de 1812 _____

Actifs tout au long de la guerre de 1812, les combattants métis jouent un rôle primordial dans la défense du Haut-Canada. Les Métis, ainsi que les Canadiens-français du Corps des voyageurs embauchés par la Compagnie du Nord-Ouest, se portent volontaires pour combattre les envahisseurs américains. Les Métis servent d'abord dans le Corps des Voyageurs (qui deviendra Corps des Voyageurs du Commissariat), créé spécialement pour armer les voyageurs métis et canadiens-français. Les Métis participent à plusieurs grandes batailles, notamment celle de Fort Mackinac, ainsi qu'à des raids en territoire américain tout en faisant du commerce et en transportant des provisions dans l'ensemble du territoire britannique.

Métis Fighters in the War of 1812 _____

Throughout the War of 1812, Métis fighters played an active and vital role in the defence of Upper Canada. Métis fighters, along with French-Canadian voyageurs employed by the North-West Company, volunteered to take up arms against the American invaders. The Métis initially served as members of the Corps of Canadian Voyageurs and later the Commissariat Voyageurs, a corps created to arm Métis and French-Canadian voyageurs. The Métis participated in several key battles such as the Battle of Fort Mackinac and raids in American territories, while maintaining trade and transporting supplies throughout British territory.



Gouvernement
du Canada

Government
of Canada

QS-6278-000-BB-A1

Vente interdite / Not intended for resale



- © Sa Majesté la Reine du Chef du Canada, représentée par le Ministre des Affaires autochtones et du développement du Nord canadien, 2012
- © Her Majesty the Queen in Right of Canada, represented by the Minister of Aboriginal Affairs and Northern Development, 2012

Canada